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9 月 ,1 日下午%华宏村党委)村委在

华宏大厦五楼会议室召开华宏村南片 ,.

名企业主座谈会3 村党委书记胡士勇向

企业主们通报了行政村优化后大华宏村

的概况% 并表明了村党委) 村委的态度%

在今后要做到三个 + 加快* 4 加快提升现

有企业%提高企业的核心竞争能力%各企

业要充分发挥华宏优势%攻坚克难%加大

投入的力度% 加快提升

自我& 加快发展) 坚持

发展% 积极创造投资环

境% 大家要凝心聚力谋

发 展 % 万 众 一 心 快 发

展% 要逐步改善投资环

境% 努力改善经济相对

滞后的状态& 加快规划

建设进程% 调整布局%

营造投资平台% 对应天

河 南 北 两 岸 通 过 建 造

华宏大桥来连接% 对南

片的生态区) 农田区)

工业区)住宅区要区分%要对整个华宏村

进行一次性规划%逐年逐步实施3

在座 谈 过 程 中 % 企 业 主 们 逐 个 发

言%他们献真言)谋真招%纷纷表示要抓

住大华宏的发展机遇 % 从 自 身 实 际 出

发%思发展%快发展%争取为华宏村作出

自己应有的贡献3

& 集团公司 胡品贤*
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9月 ,-日%江阴市委书记朱民阳) 副市长薛良率市委办) 经贸局

领导专程来华宏集团检查工作%在集团公司董事长胡士勇的陪同下%

看了华宏化纤)华宏科技两个企业%看了华宏世纪苑农民公寓3 在华

宏世纪苑%朱书记一行还饶有兴趣地走进了农民家庭%了解农民拆迁

前后生活情况3 集团公司董事长胡士勇还就华宏发展的历程) 华宏

发展方向与后劲)发展中遇到的问题作了专题汇报3

副市长薛良指出%对华宏的发展是历历在目%华宏的发展从一定

程度上体现了民营企业的活力和生命力3 在今后的发展过程中华宏

要有一个正确的定位%必须当好第二方阵的排头兵%尽快争取成为第

一方阵的新成员&在今后的发展过程中要有持续的投入%华宏发展的

历程就是持续投入的历程%没有投入就没有发展&在今后的发展过程

中要优化结构%增加开放度%融入国际经济%提高产品)产业的科技含

量%增强科研开发水平和能力&在今后的发展过程中要提升水平%主

要是提升产业水平)效益水平)富民水平&在今后的发展过程中要协

调发展%特别是行政村优化调整以后%一)二)三产业要同步提升)同

步发展&在今后的发展过程中要不负众望%要做到让百姓满意)在江

阴有一定地位)得到社会的公认)各级考核成绩优异3

市委书记朱民阳作了重要讲话%朱书记认为华宏是一块热土%华

宏集团董事长胡士勇带领着一群人敢于发展)善于发展%而且能够发

展%在发展的过程中选择了一条+ 自我超越)永不满足* 的正确路径%

在 ,--= 年就已经高起点规划农民公寓%在发展过程中不断实现更快

更好的发展% 这是当前共产党员先进性教育中的典型代表3 对于华

宏的下一步该如何走好%朱书记强调在集团研究+ 十一五* 规划时%为

了让思路更清晰)定位更准确)措施更扎实)发展更有效%必须具备四

个要素4一是要选择一个项目)一个企业)一个产品在+ 国内第一)国

际领先* & 二是要研究一个资本运作的过程& 三是要注重培养职业经

理团队&四是在规划集团发展时要一)二)三产业齐头并进3朱书记最

后表示%在集团发展过程中遇到问题%市委)市政府将积极创造条件%

为优势企业提供+ 一企一策* 服务%帮助企业实现裂变发展3

& 集团公司 胡品贤*
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$ 江阴市委书记朱民阳一行来华宏检查工作

$ 华宏村党委村委召开老干部座谈会

$ 华宏村南片企业主座谈会

$ 博采众长 再攀新高%%华宏化纤学习归来话发展

$ 华宏科技出口创汇增幅大 成绩喜人

$ 第二次创业 第一次培训

华宏化纤为了进一步提高产品的质量)开拓市场%总经理胡士清

带领公司有关人员外出考察)交流)学习%相继走访了山东)北京)河

北)湖北等地的相关企业3

在山东%考察组一行参观了当地企业的短纤生产线%与当地企业

进行了对口交流%通过交流查找自身差距%通过交流明确改进方向3

胡冬明) 杜永峰及短纤车间领导和技术人员交流结束后马不停蹄赶

回公司进行整改% 对提高产品卷曲性能进行攻关% 以提高产品可纺

性3

在北京% 考察组专程拜访了北京科研院) 北京中纺院的专家% 请

教学习化纤生产中遇到的问题% 并就相关问题进行了实质性的探

讨3

八月十一日%考察组在北方城市召开了+ 江苏华宏集团化纤业务

恳谈会* 3 到会厂家 99 家%,-- 余人3 该市副市长)发展计划局局长)

纺织协会会长和副会长到会祝贺并参加了恳谈会3会上%总经理胡士

清作了主题发言% 介绍了华宏集团) 华宏化纤的发展历程% 介绍了华

宏一流的化纤设备%介绍了华宏化纤的品质)销售政策和售后服务的

承诺3 与会人员积极发言%肯定了华宏化纤的产品%为供需双方紧密

合作)共荣双赢献计献策3

一周北方之行%感触颇深3 一个企业的兴旺发达%在于永不满

足&走出去%请进来%博采众长为我所用&差距就是动力%名牌才是

方向&千里之行%始于足下&没有最好%只有更好7

2 华宏化纤 宋道明*

博采众长 再攀新高
++华宏化纤学习归来话发展

9 月 1= 日上午% 华宏村党委) 村委在

华 宏 大 厦 五 楼 会 议 室 召 开 老 干 部 座 谈

会3 新老干部欢聚一堂%畅想未来%共话发

展3 华宏集团董事长) 村党委书记胡士勇

主持了会议3

胡士勇书记首先对历任老干部的到来

表示欢迎% 并向他们通报了今年以来华宏

的经济运作和社会事业的发展概况3 胡书

记 充 分 肯 定 了 老 干 部 过 去 多 年 来 的 工

作3 他说%老干部们是村委的宝贵财富%也

是经济发展和社会稳定不可缺少的一支

重要力量% 为此% 他诚邀老干部们在方便

的时候常来村委走走) 看看% 为华宏的未

来谏言献策% 以党员和模范行为教育人)

影响人) 凝聚人% 继续当好联系村民的桥

梁和纽带3

胡士勇书记强调% 经济建设是华宏工

作的重中之重% 只有有了经济实力% 其他

各项事业的发展才能有强

大的后盾%社会的稳定和村

民的福祉才有保证3在当前

深入开展的保持共产党员

先进性教育活动中%新老干

部务必以人民的利益为重%

并肩携手% 攻坚克难% 带领

全村人民科学发展%创新发

展% 率先发展% 要让华宏的

各项工作%一直能站在全镇

的前列3

座谈会上%老干部们争

相发言%会场内的气氛空前

活跃和热烈3 他们传真言) 达民意) 话大

计) 道发展% 表示要以+ 老骥伏枥% 志在千

里* 的精神% 继续为村里做力所能及的工

作3 原双桥村党支部书记) 现任江阴市社

保局局长张秉伟在发言中说% 周庄镇党委

政府决定将双桥与华宏合并% 是加快经济

建设和社会事业发展的一项大举措% 既是

大势所趋%也是人心所向%老百姓早已翘首

以盼3 作为该村过去的老干部和现职干

部%不但要全力支持%更要努力做好各方面

的工作% 要善于凝聚人心% 化解矛盾% 为新

一轮的发展营造良好的氛围和环境% 在村

党委村委的带领下% 步调一致% 扎实工作%

建功立业3

座谈会期间% 与会老干部们还参观了

华宏工业区和华宏世纪苑3 周庄镇党委副

书记陶正贤) 人大副主席何恩法出席了座

谈会3 2 集团公司 何祥富8

畅想未来 共话发展

华宏党委村委召开老干部座谈会


